

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
 POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
 Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMERO



CINQ CENTS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
 POUR L'ETRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05
 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE PRO ARIS ET FOCIS SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 30 AOUT 1914

87ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER



DÉPÊCHES
DES DEUX HÉMISPÈRES
 SERVICE DE LA "UNION ASSOCIATED PRESS"
 PHONE M 3487



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.
 Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND,
 Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

Sur la Frontière Franco-Belge

Paris, 29 août. — L'armée allemande tentera bientôt un suprême effort pour traverser les lignes des alliés et avancer sur Paris. Les troupes du Kaiser, exténuées par les combats incessants depuis dimanche dernier, ont reçu des renforts. Une nouvelle attaque se prépare. Le général Joffre a disposé ses troupes en excellent ordre pour recevoir le choc de l'ennemi. Dans l'intervalle, les allemands sont menacés par les belges qui ont quitté Anvers et se dirigent vers Bruxelles. L'armée belge sensiblement augmentée, aura le concours des troupes anglaises. Il est probable que des soldats indigènes de l'Inde feront partie de l'armée anglaise en Belgique.

Le service de chemin de fer entre Paris et Boulogne est fermé au public, afin de permettre le transport de troupes, les alliés ayant l'intention d'attaquer les allemands dans les environs de Boulogne.

La population de Malines qui était de 60,000 âmes avant le siège est maintenant réduite à 200, un grand nombre ayant péri pendant le bombardement, et presque tous les survivants ayant fui.

Beaucoup de belges valides à Liège et Bruxelles, ont été expédiés en Allemagne pour travailler aux champs.

Les alliés se proposent de tenir les allemands en échec sur la frontière pendant plusieurs semaines, afin de permettre aux russes de se rendre à Berlin. Si les troupes françaises, anglaises et belges réussissent à bloquer les troupes du Tsar aient investi la capitale de l'empire allemand, et si la Serbie a conservé son attitude actuelle contre l'Autriche, il arrivera fatalement que l'Allemagne sera à la merci de ses adversaires.

A Anvers on s'attend journellement à des attaques de "Zeppelins" depuis la nuit tragique dans laquelle un des engins de guerre a lancé des bombes sur la ville dans le voisinage du Palais occupé par le roi Albert et sa famille, et a causé la mort de 26 personnes.

LA DESTRUCTION DE LOUVAIN

Londres, 29 août. — Les allemands se sont rendus coupables d'actes de vandalisme et de cruautés qui les signalent à la réprobation de tous les pays civilisés. C'est incroyable que la belle ville de Louvain, avec ses magnifiques édifices publics, ses musées, son Université célèbre et son grand séminaire, est maintenant en ruines. Les sauvages Teutons après la prise de la ville ont continué le bombardement qui a complètement détruit la ville et causé la mort de milliers de citoyens. Les farouches soldats du Kaiser ont épargné ni

femmes ni enfants dans le carnage affreux qui a suivi l'occupation de Louvain. Des prêtres et des ministres sont parmi les victimes.

LES RUSSÉS SONT MAÎTRES DE L'EST DE LA PRUSSE

St.-Petersbourg, 29 août. — Le Kaiser s'émeut, peut-être trop tard des progrès rapides des armées russes qui sont déjà fort avancées sur le territoire allemand. Ordre a été donné aux chefs des armées de détacher une grande partie de l'armée d'invasion en Belgique, et de rappeler les troupes qui avaient passé la frontière de Russie, afin de s'opposer au torrent Slave qui emporte tout devant lui dans l'est de la Prusse. L'importante forteresse de Königsberg a succombé aux soldats du Tsar. Les troupes allemandes ont été balayées de cette région, et les russes ne rencontrent aucune opposition à leur marche.

Mais Berlin prétend encore que les russes ont été battus et que leur marche a été arrêtée. Une dépêche du correspondant à Copenhague du "Daily Telegraph" de Londres annonce que la ville de Dantzig est aux prises avec une terreur panique, craignant l'arrivée des formidables bataillons russes qui s'avancent rapidement dans la direction de cette ville.

Les allemands qui se rendent par marches forcées au secours des soldats apeurés de l'est, auront l'aide de troupes autrichiennes qui ont été rappelées de la frontière de Serbie, et par un corps d'armée parti mercredi de Vienne.

Après la prise de Königsberg les russes ont combattu pendant trois jours dans le voisinage de Soldau, Allenstein et Bischoffsberg, et ont infligé des pertes énormes aux allemands.

LES RUSSÉS EN AUTRICHE

St.-Petersbourg, 29 août. — Les combats en Galicie dans les districts de Lublin, à l'est ont été décidés en faveur des russes qui sont maintenant

sur la route de Lemberg. Un régiment d'infanterie russe en prise avec un régiment de hussards hongrois a anéanti les hussards et capturé leur étendard.

Trois corps d'armée autrichienne qui avaient envahi la frontière russe ont été mis en déroute.

Washington, 29 août. — Les troupes russes sont à trente kilomètres de Lemberg. L'armée serbe a établi son quartier général à Zaliévo.

Devant Nancy les français ont compté 2,500 allemands morts, et 4,500 devant Vitrimont.

LES TURCOS A CHARLEROI

Paris, 29 août. — A Charleroi, les troupes françaises ont combattu cent mille allemands. L'ennemi était supérieur en nombre, mais les français se sont montrés supérieurs en intrépidité. Les phases du terrible combat changeaient à l'avantage de l'une ou de l'autre armée; les prussiens avançaient pendant quelques minutes, puis les français prenaient l'offensive. A deux reprises les soldats français ont dû abandonner la ville à cause de la présence d'un immense nombre d'allemands dans les faubourgs. Quand arriva le moment suprême de décider l'issue du combat, les braves Turcos furent lancés sur l'ennemi. Pendant la charge des mitrailleuses masquées sur la lisière d'un bois ouvrirent un feu terrible qui faucha les rangs des Turcos comme l'herbe devant la faux. Mais les intrépides soldats d'Afrique poursuivirent leur attaque en chantant la Marseillaise. Quand les français furent à quelques mètres de l'ennemi, le feu des mitrailleuses cessa tout à coup. Les Turcos se ruèrent sur l'ennemi, baïonnette en avant, et firent un carnage affreux des allemands. Se servant de leurs revolvers, et tapant à coups de crosses de fusils, les français portèrent le terreur dans les rangs ennemis. Les redoutables soldats du Kaiser perdirent pied

et bientôt ce fut une déroute complète. Pendant la bataille de Charleroi, l'ennemi avait installé une batterie de mitrailleuses dans le clocher d'une église, et quand les français parurent, les traitres allemands arborèrent un drapeau de la Croix Rouge. Sans méfiance, à la vue de cet emblème de non-combattants, les français s'avancèrent et tout à coup les perfides Teutons commencèrent un feu meurtrier qui décima la troupe française.

Et voilà comment les allemands font la guerre.

UN HEROS BELGE

Amsterdam, 29 août. — Un officier allemand qui avait assisté à la prise des forts de Liège raconte qu'après être arrivés sur les ruines d'un des forts que les belges avaient fait sauter, les allemands trouvèrent le général Leman, commandant de l'armée belge, étendu sous un amas de débris. On le croyait mort, la figure noire de poudre. Mais il reprit connaissance et quand vint le moment de rendre son épée à l'officier allemand, celui-ci dit: "Général, gardez votre épée; elle n'a pas failli à l'honneur militaire."

Les larmes aux yeux, touché de ce procédé chevaleresque de l'officier allemand, le général Leman demanda que dans le protocole de la reddition, il soit expressément constaté qu'il avait été trouvé sans connaissance.

VILLAGES SACCAGES PRES DE VERDUN

Paris, 29 août. — Longwy a capitulé après un siège de 24 jours. La place était défendue par un bataillon seulement.

HONNEUR AUX CITOYENS DE TORONTO

Toronto, Canada, 29 août. — Le fonds de secours des familles de volontaires canadiens enrôlés dans l'armée territoriale qui doit se joindre aux troupes anglaises en Belgique, se monte à 882,000 dollars, souscrits par les habitants de la ville de Toronto et du comté de York.

VOLONTAIRES CANADIENS EN ROUTE

Ottawa, Canada, 29 août. — Mille volontaires canadiens sont partis ce matin à bord d'un paquebot pour l'Angleterre. Dans quelques jours 25,000 hommes seront prêts à s'embarquer pour l'Europe.

L'ULTIMATUM DE L'ITALIE

Rome, 29 août. — Le gouvernement italien se prépare à demander à l'Autriche la raison de la mobilisation des troupes autrichiennes sur la frontière d'Italie. Un ultimatum sera envoyé.

ATROCITES ALLEMANDES A LOUVAIN

Amsterdam, 29 août. — Des réfugiés arrivant à Roosendaal, de Louvain, donnant des détails navrants sur les cruautés et la brutalité des soldats allemands vainqueurs. Quand l'ennemi prit possession de la ville, un grand nombre des habitants se réfugièrent dans les caves, et aussitôt qu'ils se hasardaient au dehors ils étaient saisis par les allemands, et les mains liées derrière le dos, étaient chassés comme des animaux dans la banlieue, ou enfermés dans une église à Campenhout. Sept prêtres et soixante dix civils furent fusillés par les soldats à Campenhout.

Remplacement de M. Lutaud

Le remplacement de M. Lutaud, gouverneur général de l'Algérie, envisagé par le Gouvernement, on considère ce rappel comme nécessaire. M. Lutaud serait nommé conseiller d'Etat.

TEMPÉRATURE DU MOIS D'AOUT

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE	
Observations prises samedi, 29 août, à 8 heures du soir.	
Dimanche, 30 août.	
Prédictions pour la Nouvelle-Orléans et les environs. Temps incertain; orages probables; vents légers et variables.	
TEMPÉRATURE.	
La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis sur le toit de la Douane, était comme suit:	
Heure	Température
7 a. m.	74
9 a. m.	76
11 a. m.	78
1 p. m.	80
3 p. m.	82
5 p. m.	84
Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 29 août 1914, Nouvelle-Orléans:	
Heure	Température
7 a. m.	74
9 a. m.	76
11 a. m.	78
1 p. m.	80
3 p. m.	82
5 p. m.	84

Nouvelles du Mexique

Nogales, Sonora, 29 août. — On croit que la paix sera complètement rétablie dans l'Etat de Sonora d'ici peu, les généraux Villa et Obregon et le gouverneur Maytorena établissent en ce moment les bases d'un traité de paix. Le général Salvador Alvarado et quelques officiers qui avaient été faits prisonniers ont été mis en liberté.

LA DESTRUCTION DE LOUVAIN

Londres, 29 août. — Les allemands se sont rendus coupables d'actes de vandalisme et de cruautés qui les signalent à la réprobation de tous les pays civilisés. C'est incroyable que la belle ville de Louvain, avec ses magnifiques édifices publics, ses musées, son Université célèbre et son grand séminaire, est maintenant en ruines. Les sauvages Teutons après la prise de la ville ont continué le bombardement qui a complètement détruit la ville et causé la mort de milliers de citoyens. Les farouches soldats du Kaiser ont épargné ni

L'Édition du 1er Septembre

Nous avisons nos abonnés et nos lecteurs que notre nouvelle édition qui commencera à paraître le 1er septembre prochain, contiendra tout ce qu'un grand organe de la presse puisse produire, tels que: Services spéciaux de dépêches du monde entier, annonces commerciales, littérature, beaux arts, modes, notes mondaines, etc. Nos annonces augmentant de jour en jour, nous informons les commerçants que notre journal a pris un essor tout à fait nouveau, et qu'ils profitent de ce développement en adressant leurs ordres d'annonces à notre agent ou bien par téléphone, nous faisant un devoir d'exécuter toutes leurs indications.

Vera Cruz, 29 août. — Une dépêche privée reçue de la ville de Mexico nous informe qu'une nouvelle bagarre a eu lieu hier dans les rues de la capitale et que plusieurs personnes ont été tuées.

Des voyageurs qui viennent d'arriver de Puerto Mexico nous informent que le général Rincón et la garnison se sont révoltés, se sont unis aux soldats fédéraux à Salina Cruz et veulent s'emparer du chemin de fer de l'isthme de Tehuantepec.

Opinions des rédacteurs parlementaires de la Presse-Associée

Correspondance Spéciale de l'Abeille. Dans l'article parlementaire de la Presse-Associée, qui paraît aujourd'hui sous le titre "Prévisions et Réalités", M. Albert Metin, député du Doubs, montre le danger de trop compter comme définitivement exacts les chiffres fournis par les états présentés au Parlement pour boucler le Budget.

M. Metin cite nombre d'écarts vraiment trop larges et précocions vivement plus de précautions dans l'établissement des dépenses.

Remplacement de M. Lutaud

Le remplacement de M. Lutaud, gouverneur général de l'Algérie, envisagé par le Gouvernement, on considère ce rappel comme nécessaire. M. Lutaud serait nommé conseiller d'Etat.

TEMPÉRATURE DU MOIS D'AOUT

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE	
Observations prises samedi, 29 août, à 8 heures du soir.	
Dimanche, 30 août.	
Prédictions pour la Nouvelle-Orléans et les environs. Temps incertain; orages probables; vents légers et variables.	
TEMPÉRATURE.	
La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis sur le toit de la Douane, était comme suit:	
Heure	Température
7 a. m.	74
9 a. m.	76
11 a. m.	78
1 p. m.	80
3 p. m.	82
5 p. m.	84
Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 29 août 1914, Nouvelle-Orléans:	
Heure	Température
7 a. m.	74
9 a. m.	76
11 a. m.	78
1 p. m.	80
3 p. m.	82
5 p. m.	84

Nouvelles du Mexique

Nogales, Sonora, 29 août. — On croit que la paix sera complètement rétablie dans l'Etat de Sonora d'ici peu, les généraux Villa et Obregon et le gouverneur Maytorena établissent en ce moment les bases d'un traité de paix. Le général Salvador Alvarado et quelques officiers qui avaient été faits prisonniers ont été mis en liberté.

LA DESTRUCTION DE LOUVAIN

Londres, 29 août. — Les allemands se sont rendus coupables d'actes de vandalisme et de cruautés qui les signalent à la réprobation de tous les pays civilisés. C'est incroyable que la belle ville de Louvain, avec ses magnifiques édifices publics, ses musées, son Université célèbre et son grand séminaire, est maintenant en ruines. Les sauvages Teutons après la prise de la ville ont continué le bombardement qui a complètement détruit la ville et causé la mort de milliers de citoyens. Les farouches soldats du Kaiser ont épargné ni